

Bundesweiter Wettbewerb

Ideen für Nahverkehr gesucht

WESERMARSCH. Originelle, kreative Einfälle, wie durch den Einsatz digitaler Mittel der Nahverkehr noch attraktiver gemacht werden kann – sie werden beim bundesweiten Wettbewerb „Digital gedacht: Ihre Vision vom Nahverkehr“ gesucht. Jede und jeder kann mitmachen. Einsendeschluss ist der 30. September.

Björn Thümmler, CDU-Landtagsabgeordneter und Minister für Wissenschaft und Kultur, und die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen rufen gemeinsam zur Teilnahme auf.

Jeder Beitrag zählt

Björn Thümmler betont: „Sowohl kurze Gedankenblitze als auch frische Denkansätze oder unkonventionelle Konzeptskizzen sind willkommen.“ Und Astrid Grotelüschen meint: „Digitalisierung und Mobilität – das passt gut zusammen, gerade für die Vernetzung unserer ländlichen Region.“

Der Wettbewerb wurde vom Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) und der Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ ausgeschrieben. Die besten drei Ideen erhalten Preisgelder im Gesamtwert von 6000 Euro und werden mit dem Deutschen Mobilitätspreis geehrt. Außerdem haben alle Teilnehmer die Chance, sich mit ihren Projekten um eine finanzielle Förderung durch das BMVI zu bewerben. (kzw) deutscher-mobilitaetspreis.de